

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 19 au 25 février 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac



Le grand retour des Cantos

Page 12

(Photo Le Replet du Lac - Patrick Trudeau)

25 ans à protéger le marais

PAGES 6 et 8

(Photo gracieuse)

Vision d'affaires au centre-ville

PAGES 2 À 4

(Photo Marco Bergamoni)

ÉQUIPE
SACHA DE/SANTIS
COURTIERS IMMOBILIERS

La nouvelle Génération!

sachadesantis.com | Appel et texto : 819 919-2999

Tranquillit RE/MAX

FRANÇAIS - ENGLISH - ESPAÑOL - ITALIANO

-34-2999

NOUVEAU!

L'homme qui a vu l'ours
Coiffure pour hommes et enfants,
PRENEZ RENDEZ-VOUS!

www.coiffuremagog.com
1679, rue Sherbrooke, Magog
819 674-3617

-349781

Ils retrouveront leurs partisans ce vendredi à Magog

Les Cantonniers démarrent en force

PATRICK TRUDEAU
PTRUDEAU@LEREFLETDULAC.COM

HOCKEYM18. Après plus de deux mois et demi d'attente, les partisans des Cantonniers auront la chance de revoir leur équipe favorite « en présentiel » ce vendredi 25 février à l'aréna de Magog (19 h), lors de la visite des Gaulois de Saint-Hyacinthe.

Pour la troupe magogoise, il s'agira d'un premier match à domicile depuis le 4 décembre dernier.

Les protégés de Stéphane Robidas n'ont toutefois pas chômé depuis ce temps, continuant de flirter avec la tête du classement général de la Ligue de développement M18 AAA du Québec.

Depuis le retour au jeu officiel amorcé mercredi dernier, ils ont décroché trois victoires en cinq jours, pour porter leur séquence en saison régulière à cinq gains consécutifs – la plus longue du circuit actuellement.

Au moment d'écrire ces lignes, les Magogois affichent un taux de 0,700 en 30 rencontres (63 points sur une possibilité de 90), ce qui leur vaut temporairement la deuxième place du classement général, tout juste derrière Lévis (taux de 0,701/61 points en 29 rencontres).

Les positions au classement seront dorénavant établies en fonction du pourcentage de réussite et non du total de points, puisque les équipes de la Ligue M18 AAA n'auront pas toutes l'occasion de disputer 40 parties d'ici la



Raoul Boilard a inscrit un but et s'est retrouvé parmi les trois étoiles dans chacune des rencontres de la dernière semaine. (Photo Le Rellet du Lac – Archives/Patrick Trudeau)

fin du calendrier.

En plus de la joute de vendredi, les Cantonniers se rendront à Châteauguay ce dimanche (27 février) pour y affronter les Grenadiers.

Ils entameront ensuite une série de quatre joutes à domicile à compter du 2 mars (19 h) face aux Lions du Lac Saint-Louis.

18 BUTS EN 3 PARTIES

Le moins que l'on puisse dire, c'est que

l'offensive des Cantonniers n'a pas été trop affectée par l'arrêt prolongé des activités en raison de la pandémie.

Lors des trois premières joutes de 2022, les Magogois ont marqué pas moins de 18 buts, grâce à des gains face à Saint-Hyacinthe (7-1), Lévis (6-3) et Châteauguay (5-1).

Qui plus est, 13 joueurs différents ont contribué à cette offensive. Seul Raoul Boilard est sorti du lot avec un but – et une étoile – dans chacune des victoires. Il a aussi totalisé six points.

Jérôme Blais se joint au Club de golf Victoriaville

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

NOMINATION. « Agent libre » depuis quelques mois, le professionnel Jérôme Blais s'est trouvé un nouveau port d'attache au Club de golf Victoriaville.

Le Magogois vient en effet d'être confirmé comme professionnel affilié à ce prestigieux club des Bois-Francs. Il travaillera en complémentarité avec le professionnel en titre Pierre Champeau, en poste à cet endroit depuis 35 ans.

Ayant quelque peu délaissé les tournois au cours des dernières années, Jérôme Blais a, en contrepartie, développé son rôle d'enseignant, non seulement dans les événements corporatifs, mais aussi auprès du grand public.

À Victoriaville, il aura comme mandat d'offrir des cliniques aux membres, tout en véhiculant le nom du club à travers le Québec lors de différents événements.

Après avoir été affilié au Club Venise pendant une douzaine d'années, Jérôme Blais avait été associé au Golf Château Bromont au cours des deux dernières saisons.

Durant sa carrière de joueur, il a notamment décroché le titre de « Joueur par excellence » et de « Champion boursier du Québec » en 2007.

Publireportage

Adopter des procédés plus écoresponsables

Le virage vert est bien entamé aux quatre coins du Québec et les entreprises écoresponsables sont de plus en plus recherchées par les consommateurs. Pour les entreprises de tous les horizons, le virage vert est payant et il a des retombées positives sur plusieurs sphères. Le Fonds Écoleader propose une aide financière, sous forme de subvention, à celles qui souhaitent mettre en place des pratiques d'affaires écoresponsables ou à se préparer à l'acquisition de technologies propres. En plus de l'aide financière, le Fonds met à la disposition des entreprises un réseau d'agents à travers le Québec et des ressources, dont un répertoire d'experts, pour les aider à planifier ces nouvelles actions. L'entreprise Gurit a d'ailleurs pu en bénéficier pour identifier des technologies propres pour la gestion de ses eaux usées.

Gestion des eaux usées plus verte et circulaire

Fabricant de matériaux composites structuraux en mousse, l'entreprise Gurit, située à Magog, doit submerger dans de grands bassins d'eau des moules contenant des ingrédients chimiques. Malheureusement, il arrive parfois que certains de ces ingrédients soient déversés dans les bassins en cours d'opération.

Lorsqu'il y a une trop grande concentration dans l'eau, l'entreprise doit vider les bassins et les nettoyer. L'ancienne méthode demandait que toute l'eau soit envoyée à l'élimination à titre de matières dangereuses, entraînant un grand gaspillage d'eau et des coûts importants. Afin de mettre fin à ce gaspillage, l'entreprise souhaite être capable de filtrer l'eau et d'envoyer seulement les contaminants à la gestion des matières dangereuses. À l'aide du Fonds Écoleader, l'entreprise a pu embaucher les experts d'Avizo afin d'identifier des technologies propres pour améliorer la gestion de leurs eaux usées.

Vous avez aussi un projet nécessitant l'aide d'un expert du Fonds Écoleader? Contactez votre agent régional de l'Estrie dès maintenant au 819 879-6661, poste 266 ou au estrie@fondsecoleader.ca! Pour connaître les experts et les différentes ressources disponibles, consultez le fondsecoleader.ca.

FONDS
ÉCOLEADER